

# CUEVAS EN FIESTAS - 2004

Rosita Denia



Las Fiestas de Agosto  
ya se acabaron  
y nuestro querido pueblo  
muy tranquilo, se ha quedado.

Como ya es tradición,  
han sido alegres y divertidas,  
bonitas para los del pueblo,  
también para el que nos visita.

Comenzando por la "masclètà",  
muy sonora como siempre,  
invitando a prepararse  
para estas fiestas a la gente.

Por la tarde en el "pregó"  
las carrozas muy hermosas  
y como es natural  
unas, mucho más que otras.

La Virgen de la Asunción,  
días de fiesta mayor;  
la reinas están muy guapas  
y toda su corte de honor.

Por la mañana en la misa,  
por la tarde en procesión;  
sin embargo para muchos  
faltó el típico "Ball del Pla"  
en nuestra plaza mayor.

En el día de San Roque  
más completo resultó  
después de la procesión,  
viendo a los niños vestidos  
con el traje típico, danzando  
a su manera, con alegría i candor.

Dos días de "bous de vila"  
y cinco de "bous de corro"  
ya es cosa muy normal  
en las fiestas en este pueblo.

Buenos toros y valientes  
animados por unos toreros,  
incitando a toros y vacas  
a lucirse por el ruedo.

Los quintos de este año  
han pasado inadvertidos,  
sólo un día de gamberradas  
les ha sido permitido  
y se ensuciaron como gorrinos  
molestando a sus vecinos.

A ver si tomáis ejemplo  
de los quintos del 79  
que con gran cantidad  
de pelotas de colores  
alegraron a los peques  
y también a los mayores

Ensuciarlo todo con harina  
es cosa desagradable y muy vista;  
podrían soltar cien globos,  
por ejemplo, que la gente aplaudiría.

Les invito a que discurren  
algo bonito y decente  
para que en las tardes de toros  
diviertan con algo a la gente.

Resultó bonito en la plaza  
soltar cuatro becerritos,  
gustó mucho el espectáculo  
de ver torrear a los niños.

Del "Ball del Pla"; que diré?  
siempre estuvo animado,  
la juventud se divierte  
y algunas personas mayores  
también lo bailan alegres.

En el "sopà de pa i porta"  
"bona mullà" con pollo y conejo  
que estuvo, de rechupete  
¡para chuparnos los dedos!

Gustó mucho el campanario  
en lo que toca a disfraces;  
y es muy fácil comprender  
que hubo otros que ganasen.

En lo que toca a verbenas,  
siempre se empieza muy tarde  
y muchos de los mayores  
ya prefieren acostarse.

Lo de la carpa en la pista  
es una idea genial,  
pues si una noche llueve  
nadie se puede mojar;  
pero según las murmuraciones  
como resulta muy caro,  
hay diversidad de opiniones.

Unos piensan que es un lujo,  
otros que se podría ahorrar;  
pues en cuestiones de gustos  
es difícil de arreglar.

En el día de la "Joia"  
es bonito recordar  
lo de la bragueta un candil  
y añadir para los niños  
con un triciclo o patín.

Y como final de fiestas,  
demonios de fuego por las calles,  
acabando en el Temple  
con gran castillo, de fuegos artificiales.

Hay que pensar en conjunto  
todos los días de fiestas  
y veréis que para Cuevas  
no hay fiestas como las nuestras.

"Per als covarxins són les millors"  
;Visca les Coves i les nostres  
Festes d'Agost!  
Hasta l'any que ve.